

Puente Lo Saldes: desde el lunes cierra por inicio de reparaciones

Por Daniela Silva

Ayer se informó que el plan de obras de reparación del Puente Lo Saldes, estructura ubicada en la comuna de Vitacura, comenzará el próximo lunes 14 de julio, extendiéndose hasta septiembre de este 2025.

En febrero pasado, usuarios alertaron de daños en su estructura y desde entonces el tránsito en el sector se ha visto interrumpido, generando importantes congestiones vehiculares, en una vía clave para comunas como Providencia, Vitacura y Lo Barnechea.

Al respecto, el subsecretario de Obras Públicas, Danilo Núñez, detalló que este es el inicio de obras, que "será un proceso que durará nueve semanas donde va a haber distintos horarios de detención para el tránsito vehicular en distintas pistas, por eso el primer llamado es informarnos a todos los vecinos y vecinas, tanto los municipios de Vitacura, Las Condes, Providencia y también de la propia Costanera Norte".

Junto con esto, se indicó, habrá restricción total de flujo vehicular en el Puente Lo Saldes, que cerrará durante 18 días desde el martes 5 de agosto hasta el 23 de agosto.

Una vez finalizados los trabajos de reparación del puente, se habilitarán dos pistas por sentido en el puente.

Sobre este punto, Núñez hizo un llamado a la ciudadanía a informarse y a tener paciencia, recordando que ya desde el 5 de agosto habrá un corte total.

"Van a ser 18 días donde tenemos que planificar bien y hacer un llamado permanente a la paciencia. Acá el llamado también es a informarnos, por un lado, tener paciencia, planificar nuestros viajes y durante nueve semanas vamos a estar interviniendo este puente para recuperarlo para los vecinos y vecinas", afirmó. ●